

Jubiläum 35 Jahre Städtepartnerschaft mit Tokaj, eine Reise wert

Zum Jubiläum 35 Jahre Städtepartnerschaft mit der berühmten ungarischen Weinstadt Tokaj organisiert der Oestrich-Winkeler Partnerschaftsverein eine Reise vom 20. bis 26. September 2023. Zudem feiert die Stadt ihre Gründung vor 950 Jahren.

Auf der siebentägigen Busreise wird auf der Hinfahrt das ungarische Parlament in Budapest besichtigt. In Tokaj steht zunächst eine Rundfahrt mit dem Weinexpress zum Kennenlernen des Ortes mit seinen Ufern an der Theiß und am Bodrog, den Weinhängen und vielen Neuerungen (Hotels, Bürgermeisteramt, Schule, Marktplatz, Spazier- und Radwege etc.) auf dem Programm. Der Besuch eines großen Weingutes, einer Fassmacherei und einer Brauerei folgen. Ein Tagesausflug führt entlang des Weinbaugebietes „Tokaj“ – ähnlich strukturiert wie der Rheingau - nach Satoraljaujhely zum Schloss Füzerradvány Karolyi und zum Sprachmuseum in Szephalom. Natürlich sind auch Zusammentreffen mit den Tokajer Freund*innen bei Wein, typischen Gerichten, Musik und Tanz geplant. Dazu gehört auch die Jubiläumsfeier. Es bleibt Zeit zum Bummeln am Fluss.

Die Fahrtteilnehmer werden in Hotels in Győr, Tokaj und auf der Rückfahrt in Brunn übernachten. Der Preis pro Person mit Halbpension und Übernachtung im Doppelzimmer beträgt 720 Euro, im Einzelzimmer ein Aufschlag von 70 Euro.

Der Partnerschaftsverein hofft auf viele Interessenten auch in der Bürgerschaft, nicht nur bei den Vereinsmitgliedern. Informationen über Tokaj stehen auf der Homepage www.tokaj-verein.com mit einer Kontaktadresse. Die Anmeldung zur Reise erfolgt beim Vereinspräsidenten Jürgen Hoffmann per Email familie.hoffmann@t-online.de.

V.i.S.d.P.: Dr. Jürgen Hoffmann